Lourdes Paz se registra para ser candidata de Morena en Iztacalco

(2024-02-13), La Querella Digital CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:43:20, Precio \$5,000.00 Por Diana Salas

Este martes, Lourdes Paz realizó su registro ante el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) como candidata de Morena a la alcaldía de Iztacalco. Acompañada por el presidenta morenista en la capital, Sebastián Ramírez y representantes de los partidos Verde y del Trabajo, Paz Reyes aseguro que "Iztacalco es obradorista" y dijo que trabajará en un plan de acción para lograr que esta demarcación sea la mejor. A pregunta expresa del Heraldo de México sobre si dejará el cargo como secretaría general de Morena en la capital, contestó que "estaremos ingresándola, pues yo creo que a partir del día de hoy". Asimismo, dijo que platicará con la coordinadora de su bancada en el Congreso capitalino, Martha Ávila sobre en que momento debe pedir licencia a su puesto como diputada local."Yo tengo como diputada local, la ley establece que hasta 60 días antes del día de la elección puedo permanecer en el cargo. Sin embargo, valoraré con mi coordinadora del grupo parlamentario cuándo es pertinente que ya pueda solicitar mi licencia", dijo. Agregó que no le teme a la coalición "Va X la CdMx" en Iztacalco porque "yo ya competí contra ello, yo fui la única diputada que compitió contra el PRI, el PAN y el PRD en Iztacalco y ganamos con una generosa ventaja". Añadió que "Iztacalco es una alcaldía sumamente de izquierda, sumamente obradorista", aunque, dijo "estoy consciente de que ninguna contienda electoral es fácil". "Siempre me he conducido con respeto con todas y con todas las personas. Esta no va a ser la excepción, va a ser una elección como todas y pues me siento confiada porque confío mucho en el trabajo que nos respalda ya de tantos años. Es la segunda vez que yo soy diputada y me he caracterizado por ser una mujer de territorio, me he caracterizado por ser una mujer que está muy cercana de la gente", manifestó. Finalmente lanzó un llamado a la unidad, principalmente, para sus compañeros que participaron en la encuesta y no resultaron favorecidos en la misma."Hago un llamado a trabajar juntas y juntos por nuestro movimiento, por nuestro partido y pues bueno, para llegar a este momento que inicien las campañas todos unidos", concluyó.

Se registra Lourdes Paz como candidata de Morena, PT y PVEM a la alcaldía Iztacalco

(2024-02-13), Milenio (sitio), Armando Martínez, (Nota Informativa) - 14:54:16, Precio \$116,000.00 La diputada local, Lourdes Paz se registró este martes como la candidata de Morena, PT y el Partido Verde a la alcaldía Iztacalco, rumbo a las elecciones del próximo 2 de junio.

Minutos después de las 10:00 horas, la también secretaria general de Morena en la capital arribó a las instalaciones del partido guinda en la colonia Nápoles, alcaldía Benito Juárez, junto a algunos de sus simpatizantes para formalizar su registro.

La abanderada de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en Ciudad de México" indicó que seguirán trabajando "como lo hacemos las mujeres de esta ciudad, sin descansar un solo día".

Aseguró que mantendrá vigentes los principios fundamentales que rigen a la "Cuarta Transformación" en beneficio de las y los iztalcalquenses.

"Voy a luchar día a día porque lo único que yo sé es trabajar, porque soy una mujer trabajadora, incansable, de lucha, con sueños y esperanzas, y vamos a luchar y vamos a trabajar para que cada día vivamos en comunidad, en unidad y seamos felices; porque sí, amigas y amigos, la felicidad ya es un derecho y vamos a luchar porque la gente de Iztacalco sea feliz. Amor y Paz para Iztacalco", enfatizó.

Asimismo, destacó que es tiempo de mujeres por lo que es momento de que en la ciudad todas luchen en conjunto: "Todas las mujeres de nuestra alcaldía, de nuestra ciudad, junto con la doctora Claudia Sheinbaum, vamos a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación, estoy convencida de ello", dijo Paz Reyes.

El sábado pasado, el presidente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez Mendoza, dio a conocer los resultados de la encuesta, la cual favoreció a Paz Reyes como el perfil más competitivo y mejor posicionado.

La aspirante morenista fue acompañada por el presidente de Morena en la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, el representante del partido ante el Instituto Electoral capitalino, Eduardo Santillán, así como líderes del Partido Verde y del Partido del Trabajo.

CHZ